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出席報告：会員73名　出席53名　出席率72．60％　前回出席率83．56％　修正出席70名　確定出席率95．89％

1981年　を　顧　み　て

今日は1981年の最後の例会です。丁度半分終わ

りました。12月が終わればR．C会長は大体終わ

った様なものだと言いますが、今年はどうもその

様な気がしません。長くもあり短かくもありまし

た。大変だったと思います。景気も大変低迷して

私も例にもれず不況の風をまともに受けました難

しい一年でした。

クラブの半年のプログラムを調べて見ましたら

例会23回、理事会6回、臨事理事会4回、クラブ

協議会3回、開催しました。又行事としてほ、8

月4日ガバナー公式訪問、9月4日　月山牧場で

の家族会、9月11日　庄内空港建設期成同盟会、

9月17日　中高校生英語弁論大会、9月20日　庄

内分区Ⅰ．G．F、9月26日～27日　R，Ⅰ連合年

次大会、10月6日ニューブランズ・ウィック市長

歓迎会、10月25日　遊佐クラブとの合同例会、11

月15日　八幡R．ClO周年記念、中山R．Cチャー

ターナイト、11月20日　静岡日本平R．ClO周年

記念、11月22日R．A．C年次大会、11月23日　台

中港区R．C釆鶴歓迎会、12月12日　ガバナーノ

会長　新　穂　光一郎君

ミニー事務所開所式、12月17日　行事予定板を市

へ寄贈、12月10日　クリスマス家族会、12月23日

R．A．C年次大会反省会等大変多く行いました。

来年は石黒ガバナーノミニーがガバナーに就任

されますその準備に大変忙しくなり、皆さんに大

変ご迷惑をお掛けする事になると思いますので貴

重な時間をお貸し下さい。

遊佐R．Cの帯谷修一会長よりお礼状が来てお

ります。文台中港区R．C　曽隆基会長よりクリス
マスメッセージと新年の挨拶状、又米山記念奨学

生の秦君より明けましておめでとうございます。

昨年はお蔭様で無事卒業でき就職も出来まして心
から感謝申し上げますと両方共赤い給麗な紙に書

いてあります。台湾では赤はお目出たいのだそう

です。エルサンの社長さんが挨拶に見えられまし

た。

今年は社会問題とか国際問題をお話し申し上げ

ましたがその中より重大ニュースをピックアップ

しましたら15ありました。

①行財政改革　②オタワサミット　③ミッド／

合同クリスマス家族会スナップ



本　当　の　友

斎藤得四郎君

近頃ロータリーの例会の始まる前
に面白い風景にお目にかかる。相当

のお金が笑いながら出入して居る。

多分二次会のつけの金だろうと想像される。良い

悪いは別としてほほえましい光景だ。ロータリー
とは固苦しい会合と思いがちな中に、お互い其の

友達としてつき合える事は大切なことで、ロー一夕
リトは一業一人の根本に立ち帰って各自の事業・

商売を善用し合って本当の友としてつき合える友

達になりたいのが、皆んなの本音ではないか。

ノウェ一号帰港（非核3原則）④日米欧貿易摩擦

⑤イラン首相府爆破　⑥サダト大統領暗殺、レー
ガン大統領狙撃事件　⑦ポーランド内紛　⑧スペ
ースシャトル打ち上げ　⑨内閣改造　⑲女性が目

立った事件（言語・行動に積極的）⑪通り魔殺人

事件　⑲北炭夕張炭鉱爆発事故　⑱レーガン大統
領就任　⑯神戸ボートピア　乗・英国チャールス皇

太子、ダイアナ嬢とご結婚。以上の様なことが今

年ありました。

あと2日で本年も終わります。来年1月5日お

目に掛かりましょう。皆様良いお年を迎えられま

す様にお祈り申し上げます。今年はこれで終わり

（幹事報告）
1．1月5日の例会にはお酒が出ますので成るべ

く車を運転なさらないでご出席瞑います。
2．犬年にあたっている会員の皆様より一人3分

間のスピーチをお願い致しますのでご用意下さ
い。

委員会報告

◎プログラム委員会　　　　　板垣広志委員長
来年新春5日の例会に犬年生まれの当クラブ8

人衆に新年の抱負やら色々3分スピーチをお願い

致します。お名前を申し上げます。

斎藤栄作君、鈴木弥一郎君、三井健君、森田清
治君、佐藤昇君、中江暫夫君、丹下誠四郎君、
小松三雄君。

◎国際青少年交換委員会　　　小池繁治委員長
今回交換学生のジェームス君が1年の留学を終

えまして来年1月11日帰国されることとなりまし

た0クラブとして1月7日送別会を開催致したい

と思います。これは飽くまでジェームス君のため

の送別会ですので、主賓はジェームス君の学んだ

鶴岡工業の友達を中心にしたパトティーにしたい
と思います。又この一年ジェームス君を受入れて

みゝずのたわごと

佐藤　　忠君

時々、自然界の巧妙さに驚く事が

ある。土・水・空気、そして人間も
含めた生物が、互いにかかわり合い

乍ら生息している。生物は自然の法則に適応し乍
ら連綿と生命を継承して来た。そして人間は、文
化を積み文明を築いた。近世の異常な物質文明、
末恐しい感さえしてならない。人間は豊かになる

程、自然に対する適応性がなくなり、遂には自然

界からの落ちこぼれになるのでほ～心配症のたわ
ごとかな。

下さった4家庭奥様ご家族の皆様をご招待申し上
げ、当クラブでお膳立てをしてお別れノミ・一ティト

を開催したいと思います。全員のご出席をお願い

申し上げます。
クラブの予算があまりありませんので登録料

2．000円ですが欠席の方からも1．000円ご負担お願

い申し上げます。その中にジェームス君に差上げ

る記念品（日本風の飾り物）も含まれています。
主になる方が青少年ですのでお酒はありません。
5時より始めて7時に終わる予定です。又当日1

月7日の設営に青少年委員会、国際奉仕委員会の
方はお手伝いお願い申し上げます。叉打ち合せを
1月5日の例会後いたしたいと思いますのでお残

り下さい。

鶴岡・鶴岡西R．Cクリスマス家族会収支決算書

1981．12．19　於：第一イン・鶴岡
収入の封

＿＿寧　　日！金　額＝　　　備＿＿
登　録　料l720，000轡岡R・C

鹿岡西R．C

クラブ補助222，370鶴岡R．‾百‾144，6痴
（例会会場費58，400）

鶴岡西R．C　77，675
（例会会場費38，000）

準＿収　入llO，0001ご鱒儀
合　　計．952，370■

支出の郎

自　己金　額＝　　　備　　　　　　　考
会場費l906’520冒讐二差益二言‾竃

装飾費！45，8501雪一驚．レイ他

合　　計≠952，370

（ビジ　タ　ー）

（鶴岡西R．C）　斎藤健治君

（今週の担当者　菅　　　健）

鶴岡ロータリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235銅7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホール　例会日　毎遇火曜日　午後12．30～1．30
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